

SMPD – Sortie dans les Alpes - Septembre 2023

Vallée de la Maurienne, Saint Sorlin d'Arves

départ du col de la Croix de Fer

Samedi 1 septembre, 10 passionnés de Quartz, de hautes montagnes et de défis, s'équipent puis cheminent depuis le col de la Croix de Fer (alt 2066 m) en direction du refuge de l'Étendard pour atteindre le lieu fétiche de prospection.



La piste

Le moral des troupes est comme la météo : au beau fixe, il le restera tout le week-end.

Le groupe se compose essentiellement de jeunes adhérents (des jeunes étudiants, des jeunes actifs et des jeunes retraités).

Les avis diffèrent donc sur le niveau de difficulté de la montée à l'aller et de la descente au retour, sur un parcours d'environ 9 km avec des dénivelés élevés (500 à 600 m) et une température agréable à chaude (20/25 °C), le poids des sacs à dos (13/25 kg ou plus), et enfin, de la forme physique de chacun.

« Selon l'âge du Capitaine », la balade se révèle être « fastoche », un peu ardue, voire épuisante... mais quel bonheur à l'arrivée sur le site.

L'espace nous est familier, nous l'avons exploré plusieurs fois déjà. A notre arrivée, nous constatons que des visiteurs malveillants ont ouvert nos anciens espaces de travail et ont laissé des trous et des pierres en désordre.

Nous prendrons photos et vidéos de notre terrain de jeux à notre départ car, par respect pour les animaux et les randonneurs de passage, nous, adhérents SMPD couvrons méticuleusement nos fouilles.

A même la pelouse alpine, une courte pause nous permet de nous alimenter et désaltérer.

Efforts communs



L'heure d'observer, creuser, taper, chercher est arrivée. Sans relâche, chacun prend plaisir à prospecter, échanger, conseiller, aider, partager .

« Ici, il y a du potentiel » entend t-on ici et là. Nous sommes dans le même état d'esprit, la même motivation nous anime : vivre une belle aventure.

Les trouvailles s'accroissent, les pièces sont classées selon la beauté ou les faiblesses du cristal.



La collecte, fruit d'un travail commun, est réunie pour être partagée ensuite.

Une formidable profusion de pointes de quartz détachées ou sur leur socle remonte à la surface.

Que dire au sujet de notre hébergement, familier lui aussi : le refuge de l'Étendard ?

C'est une halte agréable. L'équipement est rustique mais tout à fait suffisant. Les propriétaires accueillent avec gentillesse et courtoisie les familles, mais également les randonneurs et/ou les prospecteurs sales et fatigués.

Un dîner typique, excellent et copieux ravi toujours nos estomacs. Cette année, nous avons dégusté de la soupe, une polenta agrémentée de saucisse, et nous terminerons par un flan. Avec ce menu, la salle de restauration affichait complet. L'adresse est donc bonne.

Le dortoir, de 12/15 m² se compose de 12 lits sur 3 étages. L'espace est bien suffisant, pour 10 clients affaiblis et a satisfait nos attentes: s'allonger, dormir, reprendre des forces.

Ce refuge, très convivial, est situé dans un endroit magique, au milieu d'un paysage d'une beauté extraordinaire.



Labeur, efforts communs, sueur, fatigue, petits bobos... rien n'a pu entacher notre enthousiasme et bonne humeur durant ces 2 jours. La qualité de nos découvertes a nettement progressée. L'expertise est devenue aisée. Un incroyable succès en découle.

L'ambiance générale immédiate au sein du groupe, la gentillesse de tous les participants ajoutent un élément supplémentaire dans la réussite de cette inimaginable sortie SMPD d'autant plus que nous laissons de belles perspectives de collecte pour les années à venir..

Merci à la SMPD de nous offrir de telle opportunité de prospection.
Merci à Philippe L notre chef, des sorties.
Merci à tous les participants pour leur motivation sans borne.

Tout en respectant ses limites :
Plus le défi est grand, plus l'aventure est belle.